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上海鑫云贵稀金属再生有限公司
公司以野绿色环保尧资源再生尧综合利用尧诚实服务冶为宗旨袁已通过 ISO9001质量体系认证以及 ISO14001环境保护质量体系

被上海市环境保护局核准为叶铅酸蓄电池尧含铅废物危险废物曳定点回收尧处置单位

上海鑫云贵稀金属再生有限公司 废铅酸蓄电池回收处置尧生产铅锑合金等铅基合金 持有上海市环保局颁发的叶上海市危险废物经营许可证曳
上海三井鑫云贵稀金属循环利用有限公司 电子废弃物回收处理袁提炼铜尧金尧银和钯尧铂等有价金属 被上海市环保局列入电子废物拆解利用处置单位名录

上海鑫菱金属再生有限公司 废铝回收再生处置袁生产再生铝和铝合金系列产品 持有国家环保局核准的铅废碎料进口许可证

上海金高电子材料有限公司 再生铅资源利用袁生产电池极板尧氧化铅尧硅酸铅尧电解铅等铅系列产品 再生铅资源利用单位

天津东邦铅资源再生有限公司 废铅酸蓄电池回收处置袁生产铅锑合金等铅基合金 持有天津市环保局颁发的叶天津市危险废物经营许可证曳
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打造涵盖有色金属交易全过程的
上海有色金属现货电子交易平台
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上海有色金属电子商务有限公司

本报讯 8 月 23 日袁上海有
色金属行业 2011 年技术职称渊资
格冤专家评审会渊以下简称专家评
审会冤 在上海现代服务业联合会
一楼多功能会议室顺利召开遥

参与 2011 年技术职称 渊资
格冤专家评审会的 12 位专家依照
评审细则和打分情况分别对每一
位申报者进行了认真的评审袁
终评审结果为院46 人被评审者

中袁共有 42 人
通过评审袁7 人
申报高级职称
评审中有 5 人
通过袁1 人未通
过高级工程师
评审尧1 人未通
过高级经济师

评审曰13 人申报工程师袁 全部通
过评审曰26 人申报助理工程师中
有 24 人通过评审袁2 人未通过遥
由本次评审会发现袁 未能通过评
审的主要原因是由于申报人论文
深度不够尧 工作年限未能达到指
定条件等遥专家组专家建议申报人
在申报评审时要严格按照评审条
件袁并在专业上有更深入的研究遥

此次技术职称渊资格冤评审涵

盖了 14 家单位袁分别是院上海云
瀛复合材料有限公司尧 上海鑫冶
铜业有限公司尧 上海飞轮有色冶
炼厂尧 上海飞轮有色新材料股份
有限公司尧 上海易尔电磁技术有
限公司尧上海帅驰实业有限公司尧
上海华茄自动化设备有限公司尧
上海五星铜业有限公司尧 上海沪
鑫铝箔有限公司尧 上海海亮铜业
有限公司尧萨帕铝热传输渊上海冤
有限公司尧 上海三井鑫云贵稀金
属循环利用有限公司尧 上海鑫云
贵稀金属再生有限公司尧 上海中
荣铝业有限公司遥

专家组组长尧 协会会长张敏
祥对会议作了高度评价袁 肯定了
专家们严谨认真的态度并对他们
辛勤的评审工作表示感谢遥

本报讯 8 月 18 日袁上海市计量协会有色
金属专业委员会结合 叶贯彻市政府关于对相
关产业调整和振兴规划质检部门实施方案的
研究课题曳袁在上海有色金属行业协会会议室
里召开了有色计量专业委员会专业调研会遥
参加会议的有院上海新格有色金属有限公司尧
上海海亮铜业有限公司尧 上海鑫冶铜业有限
公司尧上海飞驰铜铝有限公司尧上海飞轮实业
有限公司尧中铝上海铜业有限公司尧上海沪鑫
铝箔有限公司尧 上海市有色金属计量检测站
等单位有关计量尧质检的负责人员遥

会议主要讨论了三个课题院1冤 有色行业
的基本情况和发展趋势尧 计量和质检对应的
情况曰2冤 质检和计量工作在服务企业方面的
情况以及行业渊过去尧现在和潜在冤的需求无
法得到满足的情况曰3冤 对当前计量和质检所
存在问题的对策和建议遥 参会人员结合自己
企业的实际情况畅所欲言袁 在经过热烈的讨
论后袁 一致认为问题主要集中于以下四个方
面院1冤思想不重视袁尤其对计量工作重要性认
识不足袁导致计量工作适应不了新形势曰2冤小
企业计量工作力量薄弱袁存在问题较多曰3冤计
量设备落后袁 无法满足企业和行业发展的需
要袁 尤其是过程和动态的控制及在线的检测度处于相
对落后的状态曰4冤企业配备的计量工作人数不足遥 针对
上述这些问题袁参会人员一致认为必须真抓实干袁管理
部门不能做事后诸葛亮袁要做到精干高效遥

后协会会长张敏祥在总结发言时指出院 要进一
步贯彻好市政府关于对相关产业调整和振兴规划的要
求袁计量工作是必不可少的袁企业各级领导要提高认识袁
端正思想曰同时袁要努力提高中小企业的计量水平袁提高
计量器具的先进性和准确率袁并结合当前节能减排大形
势袁在环保和清洁生产方面做好监测和计量工作遥

上半年袁浙江铜管需求不及去年
富宝铜组调研浙江 22 家中小型铜

管加工企业袁其中 50%的企业表示今年
上半年铜管销售情况差于去年同期曰
27%表示销量同比有所增加袁但数量有
限曰 另外 23%表示与去年同期相当袁因
下游订单稳定遥

在我国袁紫铜管主要消费来自空调
等制冷家电行业遥 调研发现袁受夏季因
素影响袁制冷家电需求带动紫铜管生产
销售增加遥 而黄铜管使用广泛袁但因铜
价高企袁下游部分替代品的出现袁表示

销量有所下滑的企业大多为黄铜管生
产企业遥另外袁导致销量锐减的另一个重
要因素是出口减少袁 大多是受欧美经济
疲软所致袁消费疲软因此祸及国内订单曰
而人民币升值也使得企业利润缩减遥

铅冶炼企业开工率基本平稳
富宝铅组对国内铅冶炼企业 8 月

份的开工率以及产量做了调研袁涉及产

能约占总产能的 55-60%袁并对铅冶炼
企业的整体生产成本进行估算遥

分地区来看袁河南地区 8 月份冶炼
企业开工率有所上升袁整体开工率接近
80%曰云南地区铅冶炼企业 8 月开工率保
持平稳袁在 55%附近袁缺少原料依然是开
工率不高的原因曰湖南地区铅冶炼企业 8
月开工率维持在 50-60%袁较 7 月变化不

大曰 其余地区冶炼企业开工情况变化不
太明显袁但有小幅增加袁约在 60%附近遥

8 月份中国精炼铅的实际产量或
在 39.6 万吨附近袁 较上月增加约 5 万
吨左右遥 另外袁从成本核算来看袁上述
企业的实际成本在 16200 元/吨稍上遥
从冶炼企业产销情况来看袁增加产量多
因原料下跌袁实际销售情况一般遥

江浙地区焊锡厂订单下降
江浙地区 11 位焊锡商家中袁 仅有

9%的商家反应目前订单情况与前期相
比没有太大差别袁 渊下转第 4 版冤

上海有色金属行业 2011 年技术职称（资格）
专家评审会顺利召开

本报讯 为了使上海有色金属现货交易平台
能够为客户提供野安全尧诚信尧高效尧便捷冶的服务袁
同时防范网上交易可能给平台尧企业带来的风险袁
提升交易平台的诚信度袁在 8 月 22 日召开的上海
有色金属电子商务有限公司的董事会上袁 董事会
同意了上海有色金属行业协会诚信体系建设与上
海有色金属现货交易平台合作的议案袁这意味
着有色金属行业现货电子交易中心有了第三
方信誉评定袁可以更好地规范行业尧提高行业
信用风险控制整体水平遥

现货电子交易平台始终把野安全冶放在第一袁
平台本身有着严格的交易制度和可靠的技术袁能从
硬件上进行风险防范曰而信用评估尧建立诚信体系
作为一种软约束袁能进一步从企业诚信经营上袁为
平台的发展保驾护航遥

诚信体系的建设不仅将极大地提升上海

有色金属现货交易平台的信誉度与公信力袁促进上
海有色金属现货电子交易中心的有色金属现货交
易额遥 同时袁该项目的实施还将形成很好的辐射带
动效应袁带动金融尧仓储尧航运尧物流等相关行业的
健康持续发展袁并为上海建立经济尧金融尧航运尧贸
易四个中心做出新贡献遥


